

Visitan Pastores por la Paz región cubana Ciénaga de Zapata



Ciénaga de Zapata, 30 junio (RHC) Los integrantes de la XXX caravana de Pastores por la Paz recorrió la Ciénaga de Zapata, región al sur de la provincia cubana de Matanzas, donde hace 58 años las fuerzas revolucionarias cubanas derrotaron una cuadrilla mercenaria organizada y financiada por Estados Unidos.

La directora ejecutiva de la Fundación Interreligiosa para la Organización Comunitaria IFCO-Pastores por la Paz, Gail Walker, aseguró que esa institución seguirá la lucha contra el bloqueo económico de Estados Unidos a Cuba.

'Es muy difícil pensar que va a pasar en el futuro por lo impredecible de las decisiones de la actual administración de Estados Unidos, pero seguiremos la lucha contra el bloqueo', reiteró la directiva en diálogo con Prensa Latina.

'Los jóvenes de nuestra institución y los más veteranos estamos claros de lo que vamos a hacer, unirnos para regresar a Cuba, queremos seguir organizando delegaciones a Cuba', subrayó la principal dirigente de Pastores por la Paz.

Gail es hija del reverendo Lucius Walker a cuya iniciativa y su amistad con el líder cubano, Fidel Castro, se deben estos viajes solidarios a la mayor de las Antillas desde 1992, coordinados en la isla por el

Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP).

'Este trabajo es siguiendo el espíritu y el legado de Lucius, muchos vienen cada año porque están cercanos al pensamiento de Lucius de seguir rompiendo el bloqueo', recalcó Gail.

Los integrantes de la XXX caravana de Pastores por la Paz recorrieron esta región, asiento del mejor conservado humedal del Caribe insular, ubicada al sur de la provincia de Matanzas y a unos 150 kilómetros al sureste de La Habana que cuenta con una extensión de 5 mil 420 kilómetros cuadrados y cerca de 10 mil pobladores..

La visita incluyó un recorrido por el Memorial Biblioteca Aniversario de la Cena Carbonera con Fidel, situado en Soplillar, lugar donde el 24 de diciembre de 1959, Fidel Castro cenó con los humildes carboneros de la zona, cercana a Playa Larga.

También el Museo Playa Girón en esa homónima localidad de la bahía de Cochinos, dedicado a la victoria del pueblo de Cuba en abril de 1961 contra una fuerza mercenaria de mil 500 hombres, y que perpetua la primera gran derrota militar de Estados Unidos en América Latina.

El periplo por la zona cenaguera inició por el caserío de Pálpite, sede del proyecto cultural comunitario Korimakao, fundado hace 27 años, responsable de llevar las distintas manifestaciones artísticas hasta las áreas más apartadas de esta agreste reserva de la biosfera.

Allí sostuvieron un emotivo encuentro con seis combatientes internacionalistas cenagueros, que participaron en los combates de hace 58 años, en misiones internacionalistas en Angola, y uno de ellos que estuvo con el Che Guevara en la guerrilla africana en el Congo.

El intercambio con los caravanistas provocó el comentario de Pamela Guzmán sobre la diferencia mental y anímica con los veteranos de guerra estadounidense, entre quienes existe una elevada tasa de suicidios al regreso de sus aventuras militares.

'Es que este país respeta a sus veteranos, los recibe con sus brazos abiertos y los atiende, no es como en Estados Unidos', aseguró William Hill, quien combatió en Vietnam y desde hace 28 años consecutivos viene en las caravanas a la mayor de las Antillas.

'Hemos tocado la Historia de cerca, nos conmovió y ha sido una visita asombrosa este encuentro con hombres que pelearon en Angola y combatieron en Girón. Estamos muy agradecidos, nos vamos pero conocemos más', enfatizó Gail.

Pastores por la Paz llegaron a la ínsula el 25 de junio, y tras su visita a Matanzas, partieron hacia Cienfuegos, provincia del centro-sur del país, donde permanecerán hasta el 2 de julio, cuando regresarán a la capital cubana para retornar a sus respectivos países tres días después.

Esta 30 Edición está compuesta por personas procedentes de Estados Unidos, Canadá y México, y a lo largo de estos años la caravana es uno de los proyectos insignes de la solidaridad mundial hacia Cuba, como y entre sus demandas está el levantamiento del bloqueo económico.(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/194777-visitantes-pastores-por-la-paz-region-cubana-cienaga-de-zapata>



Radio Habana Cuba